



PROCÈS-VERBAL

OTTAWA, le jeudi 12 décembre 2024

(106)

[*Français*]

Le Comité sénatorial permanent des affaires étrangères et du commerce international se réunit aujourd’hui, à 11 h 32, dans la pièce C128 de l’Édifice du Sénat du Canada, sous la présidence de l’honorable Peter M. Boehm (président).

Membres du comité présents : Les honorables sénateurs Al Zaibak, Boehm, Busson, Coyle, Deacon (*Ontario*), Gerba, Harder, c.p., MacDonald, Ravalia, Robinson et Woo (11).

Participant à la réunion : Brian Hermon et Zachariah Black, analystes, Bibliothèque du Parlement.

Conformément à l’ordre de renvoi adopté par le Sénat le jeudi 26 octobre 2023, le comité poursuit son étude sur les intérêts et l’engagement du Canada en Afrique.

TÉMOINS :

Affaires mondiales Canada :

Christopher MacLennan, sous-ministre, Développement international;

Cheryl Urban, sous-ministre adjointe, Afrique et Affaires pangéographiques;

Tara Carney, directrice, Assistance humanitaire internationale;

Susan Steffen, directrice générale, Direction générale de l’Afrique de l’Ouest et du Maghreb.

Christopher MacLennan fait une déclaration puis, avec Cheryl Urban, Tara Carney et Susan Steffen, répond aux questions.

À 12 h 32, la séance est suspendue.

À 12 h 35, conformément à l’article 12-16(1)d) du Règlement, le comité reprend ses travaux à huis clos pour discuter d’un projet d’ordre du jour (travaux futurs).

Il est convenu que le personnel des membres soit autorisé à demeurer dans la pièce durant la partie de la réunion tenue à huis clos.

Il est convenu que le comité permette l'enregistrement audio de la partie de la réunion d'aujourd'hui qui se tient à huis clos, qu'une copie soit conservée par la greffière du comité pour consultation par les membres du comité et le personnel, et qu'elle soit détruite par la greffière lorsque le Sous-comité du programme et de la procédure l'autorisera à le faire, au plus tard à la fin de la session parlementaire.

À 13 h 4, la séance est levée jusqu'à nouvelle convocation de la présidence.

ATTESTÉ :

Le greffier suppléant du comité,

Sébastien Payet